| 今月の イチ押し

五所川原地区消防事務組合 (仮称)統合消防署の名称決定

現在、令和4年4月からの供用開始に向けて、町役場付近に建設中の(仮称)統合消防署の名称を「北部中央消防署」に決定いたしました。

組合では令和4年4月から、より機能的に業務を推進するために、これまでの6消防署1分署の体制から、五所川原消防署、鶴田消防署、北部中央消防署の3署と、五所川原消防署に東分署と金木分署を、北部中央消防署に市浦分署と小泊分署を配置する3消防署4分署体制とします。



問 五所川原地区消防事務組合消防本部総務課 ☎ 35-4382

日本の夏を学ぶ

交流型にほんご教室が開催



7月21日(水)に役場大会議室と総合 文化センター「パルナス」の2か所で "交流型にほんご教室"が実施されま した。

この日は、男女あわせて約30人が参加し、初めは座学で四季や日本の祭りについて学び、その後、中里こども園の先生たちを講師として迎え、なかどまり音頭となにもささ流し踊りをボランティアの人たちと一緒に踊りました。

この教室は、町に住む外国人技能実習生と地域住民との交流の機会、地域を理解する機会を 提供し、日常生活と社会生活を地域住民とともに円滑に営み、地域と共生し、安心して暮らせ るまちづくりを推進するために行われています。

次回の教室は、8月20日 金に行われる予定です。

